

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian ini tujuannya untuk mengetahui respons pasar terhadap peristiwa Pilpres Amerika 2020 terhadap perusahaan yang tergabung pada JII (*Jakarta Islamic Index*). Berlandaskan hasilnya penelitian maka bisa ditarik kesimpulannya yaitu:

1. Tidak adanya perbedaan Rata-rata *Abnormal Return* sebelum dan sesudah Pemilihan Presiden Amerika tahun 2020. berdasarkan hasil uji hipotesis Nilai signifikansi sebanyak 0,918 yang berarti berada di atas tingkat signifikansi 0,05, Artinya peristiwa pemilihan Presiden Amerika tahun 2020 tidak memiliki kandungan informasi sehingga membuat pasar modal tidak bereaksi dan tidak memiliki pengaruh terhadap investor dalam keputusan investasi mereka.
2. Adanya perbedaan Rata-rata *Trading Volume Activity* sebelum dan sesudah Pemilihan Presiden Amerika tahun 2020. berdasarkan hasil uji hipotesis Nilai signifikansi sebanyak 0,000 yang berarti berada di bawah tingkat signifikansi 0,05. Artinya peristiwa pemilihan Presiden Amerika tahun 2020 memiliki kandungan informasi. Peristiwa menunjukkan pasar modal bereaksi, Hal tersebut terpengaruhinya investor dengan bertransaksi dan berinvestasi pada pasar modal.

B. Saran

Beberapa saran yang dapat dijabarkan berkaitan dengan hasilnya penelitian ini ialah:

1. Bagi Akademis
Secara akademis, penelitian ini diharapkan bisa memberikan tambahan pengetahuan mengenai perbedaan rata-rata *Abnormal Return* dengan rata-rata *Trading Volume Activity* dalam suatu peristiwa politik.
2. Bagi Investor
Investor disarankan untuk senantiasa mempertimbangkan beragam informasi yang berpengaruh sebelum melakukan transaksi pada pasar modal, termasuk informasi politik dari negara lain yang memiliki besar

pengaruhnya pada pasar modal di negara tempat investor tersebut akan melakukan transaksi. Dalam hal ini misalnya, investor Indonesia diharapkan untuk senantiasa turut mempertimbangkan informasi politik di AS karena negara tersebut memiliki pengaruh yang kuat terhadap pasar Indonesia. Setelah menerima berbagai informasi yang relevan, termasuk informasi politik, investor juga sebaiknya menganalisis informasi tersebut lebih lanjut agar hasil analisisnya dapat secara efektif membantu investor tersebut dalam mengambil keputusan yang benar terhadap kegiatan transaksi pada pasar modal.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi mahasiswa yang ingin melakukan penelitian lebih lanjut mengenai perbedaan antara rata-rata *abnormal return* dan *Trading Volume Activity*, disarankan untuk melihat *event* atau fenomena lainnya yang ramai dan hangat diperbincangkan.

